



Lucía Figar aprovechó para ver la ampliación del comedor del colegio Santiago Apóstol

LA CONSEJERA DE EDUCACIÓN VISITA LAS OBRAS DEL COLEGIO MARÍA MOLINER

Vva. de la Cañada, 8 de abr.2014.- La consejera de Educación, Juventud y Deporte, Lucía Figar, y el alcalde, Luis Partida, han visitado hoy las obras de ampliación del colegio público de Infantil y Primaria María Moliner. El nuevo edificio, con una inversión por parte del Gobierno Regional cercana a los 900.000 euros, estará listo para el inicio del curso escolar 2014-2015.

En la visita también estuvieron presentes el director general de Infraestructuras y Servicios de la Consejería de Educación, Gonzalo Aguado, la viceconsejera de Organización Educativa, Carmen Pérez-Llorca, la directora del centro educativo, Carmen Mingo, y concejales de la Corporación Municipal.

A pie de obra

Los responsables regionales y municipales comprobaron in situ la marcha de los trabajos de construcción del edificio, que albergará 210 nuevas plazas de Educación Secundaria. Este se ubica sobre una parcela de 3.725 metros cuadrados, adyacente al actual centro donde estudian más de 400 alumnos. El alcalde, Luis Partida, agradeció a la Comunidad de Madrid la puesta en marcha de este proyecto y señaló la importancia de esta ampliación. "Sin duda es necesaria y va a suponer una mejora importante pues dotará de más plazas educativas a nuestro municipio y nos permitirá atender todas las demandas de escolarización".

"Ahora las familias de los alumnos del colegio María Moliner que lo deseen, pues respetamos la libre elección de centro, podrán también matricular aquí a sus hijos en Secundaria", según la consejera Lucía Figar, quien también destacó la calidad de las instalaciones, el buen nivel educativo de todos los centros sostenidos con fondos públicos del municipio así como su apuesta por el bilingüismo.

La consejera y el alcalde visitaron distintas aulas de Infantil y Primaria, el comedor y el gimnasio del centro así como las exposiciones realizadas por los alumnos y profesores del colegio María Moliner.

En el colegio Santiago Apóstol

La visita institucional de la consejera de Educación a Villanueva de la Cañada finalizó en el colegio público Santiago Apóstol, donde en la



actualidad hay matriculados 700 alumnos. En este centro, el Ayuntamiento ha llevado a cabo recientemente unas obras de ampliación del comedor, consistentes en la supresión de unos antiguos cuartos de baño y en la incorporación de dicho espacio, de 70 metros cuadrados, al comedor. Acompañados por la directora, Pilar Ramos, recorrieron también las principales instalaciones del colegio.